

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 16.04.2016, konnte der 1. Vorsitzende Rüdiger Franz, 47 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen. Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Danach folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball
- Rainer Klos AH-Fußball
- Thomas Puskorius Jugendfußball
- Barbara Krück Turnen
- Helga Steffgen Leichtathletik
- Artur Konn Volleyball
- Hubert Braun Karneval
- Wolfgang Wagner Boule
- Christine Pfeiffer-Unckrich Mitgliedererfassung

Seit April 2015 stieg die Mitgliederzahl von 931 auf nunmehr 954 Mitglieder an. Dabei sind 83% am Sportbetrieb aktiv beteiligt. Der prozentuale Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 34% (322), während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% (128) vertreten sind. Der Verein konnte im Laufe des Jahres 11 Flüchtlinge integrieren. Die mitgliederstärkste Abteilung ist mit 50% der Gesamtzahl weiterhin die des Turnens.

Der Schatzmeister Alois Steffgen teilte der Versammlung mit, dass der Verein komplett schuldenfrei dastehe und dass zum aktuellen Stand alle Rechnungen beglichen seien. Der Umsatz im Sportheim ist weiterhin auf einem hohen Niveau. Durch akribisches Hinterfragen der laufenden Kosten und den damit verbundenen durchgeführten Maßnahmen, konnte die Vorstandschaft eine Reduzierung der Ausgaben erwirken, was sich im Jahresabschluss der Kasse mit einem hohen Gewinn bezahlbar machte. Somit ist der Verein für die kommenden Jahre bestens gerüstet und es können weitere Investitionen problemlos in Angriff genommen werden.

Bei der Kassenprüfung durch Matthias Hoppe und Wolfgang Klein ergaben sich keinerlei Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten dem Schatzmeister Alois Steffgen und dem Finanzverwalter der Abteilung Karneval Michael Roland eine hervorragende Arbeit.

Der Vorstand wurde von der Jahreshauptversammlung einstimmig entlastet.

Der Wahlausschuss zur Durchführung der Neuwahlen trat unter Vorsitz von Werner Holz zusammen. Bei der Durchführung der Wahlen wurde er unterstützt von Volker Koch und Raimund Wagner. Lediglich die Wahlen zum Beisitzer wurden schriftlich durchgeführt.

Für den aus dem Amt scheidenden Schatzmeister Alois Steffgen, dem an dieser Stelle nochmals ein Lob für seine tadellose Arbeit über nunmehr 16 Jahre gebührt, konnte kein Nachfolger gefunden werden. Dieser wird im Nachgang auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung gewählt.

Nach dem Ergebnis der dennoch durchgeführten Wahlen hat der Vorstand des SV 1912 e.V. Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild:

- 1. Vorsitzender Werner Holz
- 2. Vorsitzender Tibor Klein
- Schriftführer Markus Schröer
- Schatzmeister n.n.
- Mitgliedererfassung Christine Pfeiffer-Unckrich
- Beisitzer Jörg Seutter
Jörg Reischmann

Sportliche Abteilungsleiter:

- Fußball Franz-Josef Stuppy
- Jugendfußball Thomas Puskorius
- Turnen Miriam Schäfer
- Leichtathletik Helga Steffgen
- Volleyball Artur Konn
- Karneval Hubert Braun
- Boule Wolfgang Wagner

Als Rechnungsprüfer wurden Werner Christmann und Mathias Hoppe gewählt.

Zur Wahl in den Ehrenrat, welcher bei Einspruch gegen verweigerte Aufnahme in den Verein oder auferlegten Straf- und Ordnungsmaßnahmen durch die Vorstandschaft entscheidet, wurden folgende Personen vorgeschlagen:

- Wolfram Hagmeier
- Klaus Henn
- Wolfgang Klein

Die Versammlung hat dem zugestimmt.

Im letzten Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ gab es kleinere Anmerkungen, die seitens der Vorstandschaft zur Klärung aufgenommen wurden. Die Versammlung lief auch dank der hervorragenden Abteilungsleiterberichte sowie deren Ausblicke und wirtschaftlich hervorragenden Ergebnisse sehr harmonisch ab. Man kann festhalten, dass die Grundstimmung im SV 1912 e.V. Miesau als sehr positiv gewertet werden kann!

Der neu gewählte 1. Vorsitzende Werner Holz dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss die Jahreshauptversammlung um 22.50 Uhr.